

今井イノコミプロジェクトのこれから

鳥獣被害対策として2020年11月、仲間を募って始めた当活動は、本年度は箱わな20台保有、イノシシ捕獲数50頭となりました。そして、地域住民組織としての、今立班・園井班に続いて、この3月からは馬飼班も活動を開始することになりました。

2023年度は、今井全域が捕獲対象となるべく活動の輪を広げると共に、イノシシの命を大切にしなければとジビエ化に力を一段と入れます。ジビエの普及にシンガーソングライター千里さんとタッグを組んで挑戦します。



3月11日（土）ばたん鍋を試食していただきました。



百歳体操の仲間たち

みんな元気に頑張っています。
皆さんも一緒に体操しませんか!!



秋山 直子さん作

今井地区まちづくり協議会の活動内容を発信しています。



『今井地区まちづくり協議会』

事務所 笠岡市今立2399番地
開所日 毎週金曜日

13:00~16:00

第25号

今井地区まちづくり協議会
広報部会制作
令和5年3月24日



今井地区まちづくり協議会の目的

- 地域に居住する人の生きがいづくり
- 地域住民のコミュニティの場づくり
- 地域の課題の解決
- その他本会の目的に必要な事項

(今井地区まちづくり協議会 規約より抜粋)



(今井地区まちづくり協議会イメージイラスト)

新しい拠点によるまちづくり活動を目指して

より楽しく・より住みやすい生活を目指して、日々の活動を行っていますが、当協議会の目標のひとつは、今井小学校跡地に拠点を移し、地域の課題に向けた新たなまちづくり活動をすることです。

令和4年12月23日付“今井すまいるだより”速報でご報告しました今井地区住民アンケート結果を基に理事・代議員会にて月1回の協議を重ね、①空き家・耕作放棄地・獣害 ②みんなの集まる場所 ③若い世代の参加 ④移動・見守り・助け合いの4テーマについて話し合い、まちづくり計画の骨子を作っています。



3月4日には各団体年間行事カレンダーを作り現状把握を行いました。

この骨子を柱として2023年度は、笠岡市との取り決めの今井地区まちづくり計画大日程を作成しGoalを目指します。

『今井地区住民アンケート』その後の進捗共有と今後のスケジュール

これまで アンケート結果共有・各種団体情報共有

令和4(2022)年度

1月
アンケート
結果共有

地域みんな
の声を確認

具体的な
課題や資源

計画策定
と第一歩に
向けて

これから ～まちづくり計画策定に向けて～

令和5(2023)年度
4~6月 7~12月 1~3月

令和6(2024)年度
4月～

地域みんなの課題解決のためのまちづくり
まちづくり計画づくり

拠点・集まる場づくり

・地域計画(案)をもとに話し合い
・お試し的な取り組み

・地域計画をもとにした拠点づくり

・将来像
・目標
・体制や
・スローガン
・地域計画の完成
・具体的な活動

・地域計画をもとにした拠点づくり
・小学校を拠点とした活動

休耕地対策（活動名：あなたはどっち！紅じゅうたん or 白じゅうたん）

2022年度総会議案⑥にありますように、本活動は本年度をもって卒業します。

2017年8月から「まちづくり活動をもっと知ってもらおう！」の活動は、そば・キラリモチ・ホップ等栽培をベースに Community Business を展開し「笠岡モデル」として注目され、各メディアにも取り上げていただき活動目的を果たすことが出来たと思います。

休耕地対策は、当地にとっても大きな課題ですが、この活動が次の世代の選択肢のひとつになればと願います。



花いっぱい事業（夏の日の植栽）

第一部会は、7月9日7時から、「ふれあい花壇」に夏から秋の花として、マリーゴールド（480本）、ルドベキア（120本）、ポーチュラカ（280本）を植えました。花壇の車道に近い側に、背が低くしかも夏の乾燥、日照りに強いポーチュラカを、花壇の中央部の広い範囲に元気のよいマリーゴールドを、背の高いルドベキアを歩道側に植えました。

部員の皆さんには、苗を運搬して植える場所に置いてゆく人。植える位置を決める人。植える位置がきちんと規則正しく決まっているか点検する人。移植ゴテで穴を掘り苗を植える人。

植えた苗がしっかりと根づく様にとジョロで水やりをする人。それぞれの仕事をてきぱきとこなし、五十分程で、植栽作業は終了しました。

ご苦労様でした。（小寺吉郎）



部会活動案内

1部会 活動名 花いっぱい事業
2部会 活動名 休耕地対策事業

集う場づくり事業（今井うまいや）
今井イノコミプロジェクト

広報部会 広報誌年4回の発行

ふりかえって休耕地対策

休耕地対策の休止が決まり残念!! そこで令和元年活動報告をふり返ってみたいと思います。

12月8日（日）活動報告会に笠岡西中学校吹奏楽部のみなさんが参加 楽しく演奏し会場を盛り上げてくれ 「今井産新そば、キラリモチ麦入りおにぎり」を試食した。男子生徒二人による本職顔負けの「モチ麦のコント」は、私たちを大いに元気づけてくれました。



集う場づくり事業

今井うまいやでは、店内にて そば打ちも見られることもあり、あったかつけ麵が好評。 2月25日のカフェでは過去最高の96名のお客様がご来店いただきました。ありがとうございました！



おでん定食も好評でした。



打ち立てを提供中



“今井うまいや”に皆さんお越しください。



あなたの声を聞かせてください！

あんなことできたらいいね！こんなことできたらいいね!
地域の課題は・・・

*ご意見を今井地区まちづくり協議会の事務所郵便受けに入れてください。